



春日小だより

平成25年10月31日
練馬区立春日小学校
校長 矢島 直行
学校通信 11月号

2学期に向けて

校長 矢島 直行

2学期の始業式から10日が経ちました。始業式では、「実りの秋」について話をしました。植物は春から夏にかけて生長し、秋に大きな実をつくり恵みをもたらしてくれます。子供たちも新学年となった春から夏、秋にかけていろいろな行事を経験して、身体だけでなく心も大きく成長しました。子供たちの姿にも「実りの秋」を見ることができます。しかし植物と異なることは、子供たちにとっては、この秋がゴールではないことです。これからも引き続き経験を積み重ね、さらに成長し続けることです。

秋には他にも、「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」等の言い方があります。私たちが活動するのに最適な季節であることが分かります。このように何事にも落ち着いて取り組むのにふさわしい季節のもと、2学期がスタートしました。本年度後半がさらに充実した学校生活になるように取り組んでいきます。

10月24日（木）には、全校遠足で光が丘公園に行ってきました。全校遠足では、縦割り班を中心に活動しました。「6年生は、学校の顔」と言われるように、6年生が下級生をリードし、6年生の姿が下級生の良いお手本となり学校力を高めていくことにつながります。遠足では、6年生をはじめ上級生が下級生に優しく接する場面が見られました。6年生の姿を見て下級生も春日小の伝統を引き継いでいけるように、上級生が下級生を育てていきます。このことは学校だけでなく家庭・地域にも言えるように思います。安全・安心ボランティアや読み聞かせ、地区班パトロール、葉かげまつり、地域子ども安全見守り隊等、いろいろな場面で子供たちの教育活動が保護者、地域の皆様によって支えられ、子供たちを育てています。

11月9日（土）には、音楽会が開催されます。子供たちは日頃の練習の成果を発揮します。合唱や合奏は、一人だけでは力を発揮することができません。学年の力が一つになれば、心に響くメロディーとリズム、ハーモニーを奏でることができます。今回のテーマは、「音楽は平和と希望の光」です。子供たちの合唱や合奏が、周りを明るく和ませてくれることを期待しています。それぞれの学年の合唱と合奏が楽しみです。保護者と地域の皆様にも子供たちの成長した姿をご覧いただき、ご声援をいただけましたら子供たちにとって励みとなります。

今後もいろいろな行事がありますが、一つ一つの行事を通して子供たちに達成感を味わわせていきたいと思えます。これからも家庭・地域・学校との連携を大切にしながら、充実した2学期とし、子供たちの教育活動に取り組んでいきます。保護者、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

全校遠足

10月24日に光が丘公園まで全校遠足に行きました。

学校から光が丘公園までの1時間弱の道のりを、カスガモランドのグループの中でパディを作って手をつないで歩いて行きました。

歩きながらおしゃべりをしたり、しりとりをしたり、上学年の子が下学年の子を励ましたりと、和やかに楽しく歩くことができました。

しりとりしようか。
・・・カスガモ



うーん
・・・桃!

広い芝生でおにごっこ



光が丘公園に着いてからは、芝生広場とちびっ子広場にわかれて遊びました。芝生広場では班ごとに考えた遊びを、ちびっ子広場ではいろいろな種類の遊具で楽しく遊びました。

勝ってうれしい
花いちもんめ!



大人気のロープタワー



途中で雨が降ってきたため、お弁当を食べたあと学校に帰りました。午後のクラス遊びがなくなってしまったのは残念でしたが、縦割り班でいろいろな学年の友達と交流することで、思いやりの心や協力する態度が育ったのではないかと思います。

< 6年生の感想 >

○いつものカスガモランドのメンバーだったけれど、一日中一緒にいると自然に話せるようになって良かったです。

○行きに僕のペアの子は、もう歩けないと弱気になってしまいましたが、高学年としてしっかりとあげまてあげました。

○ぼくは、カスガモランドの副班長だったので、班長とともに、どうやってみんなをまとめるかを考えるのがとても大変でした。しかし、その大変さも笑い声や低学年の笑顔を見ると、うそのようにふきとびました。

☆☆ 全校遠足の写真について ☆☆

全校遠足での写真の販売を行います。11月9日(土)～15日(金)までの1週間、1階の郷土資料室前の掲示板に見本を張り出します。学校公開日など来校の際にご覧ください。

学校公開・音楽会

11月9日(土)は音楽会です。1年生から6年生まで歌と合奏を発表します。どの学年も、音楽の時間だけでなく、朝や帰りの会にも練習するなど一生懸命取り組んでいます。是非ご参観ください。

日にち 11月9日(土)
時間 9時15分 開場
30分 開演
11時30分 終演予定



作品交流

練馬中学校と春日小学校で書写や図工で作った作品の交流を行います。

11月2日(土)の練馬中学校の文化発表会の会場に、春日小学校から、図工で作った作品を数点展示してもらいます。展示される児童には、お便りでお知らせいたしますので、ご確認ください。

1月には、中学生の作品を春日小学校にも展示する予定です。楽しみにしててください。



個人面談が始まります

12月16日から20日までの5日間、個人面談を実施いたします。

11月25日に各クラスより日程表が配布されますので、日時をご確認ください。

平成25年度 11月行事予定		
日	曜	主な行事
1	金	カスガモランド
2	土	練馬中学校文化発表会
3	日	文化の日
4	月	振替休業日
5	火	全校昼会 安全指導
6	水	音楽会会場準備(6年) 5時間授業(6年のみ6時間授業)
7	木	音楽会リハーサル
8	金	音楽会児童鑑賞日 前日準備
9	土	学校公開・音楽会
10	日	
11	月	集会 クラブ 音楽会片付け(5年)
12	火	避難訓練(予告なし)
13	水	4時間授業 就学時健診
14	木	理研出前授業(5年 3~6校時)
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	集会
19	火	4時間授業 中学校区別協議会・研究授業(3-2、5-2、2年、6年)
20	水	5時間授業
21	木	
22	金	
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	集会 クラブ
26	火	
27	水	5時間授業
28	木	
29	金	
30	土	



いじめは絶対許さない

本校においては、「いじめ」はどの学級にも、どの児童にも起こりうるものであるという認識にたって、次の点について取り組んでいます。

- ・「いじめは人間として絶対に許されない」という認識のもと、道徳教育を中心にすべての教育活動を通して、児童に徹底させる指導を行っています。
- ・「いじめ」があった場合は、いじめられた児童を徹底して守り通すとともに学校として未然防止・早期発見に努め、組織的に対応します。

○11月は、ふれあい〈いじめ防止強化〉月間です。次の点について取り組んでいきます。

- ・全校昼会で校長から児童への話、児童へのいじめアンケートの実施、「練馬区いじめ防止シンボルマーク」を児童が考える、児童面談(12月2日~13日)等、改めて各学級でいじめに関する指導を行います。ご家庭におかれましても、お子様の様子について気になることがありましたら、担任までご連絡ください。